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6:16  Amen! Gloire au Nom du Seigneur!  (Applaudissements)  Gloire au Nom du Seigneur!  
Amen. Merci Seigneur pour ce Roc. Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  Amen. Vous pouvez 
vous asseoir. Gloire! Amen. J’espère que vous êtes dans une grande expectative, enthousiastes, 
prêts à ce que quelque chose se produise. Qui est prêt à ce que quelque chose se produise, oh, 
ça va se produire! Ça doit se produire, là. C’est simplement ça! Amen. (Applaudissements) Gloire 
au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!   Vous pouvez vous asseoir. Comme c’est 
merveilleux quand l’Épouse se réunit, quelque chose est sur le point d’arriver. Et Il a commencé 
toute cette réunion, il y a des milliers d’années. Il l’a planifiée, prédestinée, Il savait que nous 
allions être ici. Il a d’abord mis certaines choses à l’ordre et maintenant cela s’amalgame, se 
mélange ensemble. Nous voici, assis ensemble dans les Lieux Célestes, l’Épouse de Jésus-Christ. 
Oh, gloire au Nom du Seigneur!   Merci Seigneur. 
 
Nous voulons souhaiter la bienvenue à tous ceux qui sont ici. Combien de visiteurs avons-nous, 
plusieurs visiteurs aujourd’hui? Que Dieu vous bénisse tous et bienvenue ici et tous ceux qui 
sont reliés sur les ondes autour du monde, qui sont à l’écoute aujourd’hui. Nous sommes 
heureux de vous avoir, une partie de nous aujourd’hui, comme une partie de l’Épouse tout 
autour du monde. Vous êtes tous, ce que je crois être, la Parole Parlée Originelle, la Semence 
royale de Dieu. Ah! Amen! (Applaudissements)  
 
8:22  Amen, vous pouvez vous asseoir. C’est parce que vous demeurez avec la Parole originelle, 
qui, nous croyons, est ce Message. Ah, c’est ce qui nous réunit ensemble ici. Oh, quel jour 
captivant. Avez-vous aimé entendre dimanche dernier : La Parole Parlée Est La Semence 
Originelle?  (Applaudissements – l’assemblée se réjouit!) Oh! Oh, gloire au Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. Or, nous pourrions fraterniser là-dessus toute la journée. Mais ce qui si 
grand, c’est qu’il y en a plus à venir. Je parlais à Frère Samuel de cela, et oh, il voulait lire des 
citations de cela, on aurait passé… autant le réécouter une fois de plus. Je veux dire, six heures, 
réalisez-vous tout ce que nous avons manqué? Je sais combien Il m’a donné, je sais combien Il 
vous a donné. C’était totalement une expérience merveilleuse du Seigneur. Je crois que Dieu a 
prononcé ce Message par Son prophète et l’a enregistré sachant que nous l’écouterions dans 
nos maisons-églises de bandes en ce jour exactement. Il le savait, faisant que Sa Parole 
s’accomplisse en nous. S’Il le savait, Il l’a dit, prédestiné, a dit de s’asseoir dans nos maisons et 
d’écouter la bande, c’est ce que nous avons fait. Je ne sais pas si cela a été fait dans les églises 
autour du monde, je ne pense pas, mais nous l’avons fait dimanche dernier. Ainsi,  c’est cette 
Écriture, c’est cette Parole qui s’accomplit et nous En sommes participants. Merci Seigneur 
Jésus! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
10:25 C’est si excitant de participer au programme de Dieu. Ce que Dieu veut, ce qu’Il fait. De 
voir cette Parole vivante vivre dans l’Épouse vivante, manifestée devant nos propres yeux. D’en 
faire partie! Si Jésus était ici, vous feriez mieux de le croire, ce sont les disciples de Jésus. Je suis 
un disciple de Jésus-Christ à travers Son messager. Amen. Amen. 
 
Certaines personnes, ne comprennent tout simplement pas, l’écoute des bandes dans les 
maisons-églises. Je ne sais pas si vous avez entendu ça, mais c’est sûr qu’ils ne comprennent 
pas. Mais nous savons, parce que cela a changé nos vies, et la vie de nos familles. Il y a eu un 



 

 

changement qui s’est produit en nous. Et pas seulement ça, mais réalisez-vous que c’est Dieu 
qui entraine Son Épouse? Il nous entraine. Dieu ne fait rien par hasard. Il le fait parfaitement. Et 
si vous êtes un membre de l’Épouse de Jésus-Christ, vous aussi, un jour, aurez l’écoute des 
bandes dans votre maison-église. Oh, c’est merveilleux! (Applaudissements)  
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
 
Or, comme c’est important d’avoir nos services dans nos maisons-églises. Écoutons ce qu’il avait 
à dire au sujet de ce qui va se passer.  Je sais que vous l’avez entendu. Vous l’avez entendu la 
semaine dernière.  J’ai retiré quelques pépites de là. Gloire au Seigneur! Quel Message! De 
savoir que je suis une partie de cette Semence Originelle. Je n’ai pas été fécondé par rien 
d’autre que cette Parole. Et j’En suis fécondé! (Applaudissements) Amen. Gloire, gloire au Nom 
du Seigneur! Assoyez-vous. 
 
12:32  Or, je crois de tout mon cœur que c’est comme ça que ça va finir. Il y aura un genre 
d’union, un boycottage. Tous les endroits comme celui-ci seront fermés définitivement. (C’est du 
tabernacle qu’il parle) Et vous ne pourrez pas prêcher à moins d’avoir obtenu une autorisation, 
ou un permis délivré par cette Fédération des Églises, vous donnant le droit de faire une réunion.  
 Il a dit que c’est ce qui va se passer.  Ainsi, ils vont fermer l’église, ils vont fermer toutes les 
églises, qui ne feront pas partie de cette Fédération des Églises. Qui ne… comme il nous l’a déjà 
dit, ce concile œcuménique, il est à l’œuvre, il est en marche depuis longtemps. Mais Dieu le 
retient, Il ne laisse pas cela se produire jusqu’à ce jour, nous allons parler de cela. Gloire au Nom 
du Seigneur!  
Ainsi l’Épouse ne pourra plus avoir de réunions à la manière traditionnelle des églises, dans des 
bâtiments et  des endroits comme ça. Mais nous aurons quand même l’église!!! (L’assemblée se 
réjouit! Applaudissements) Gloire au Seigneur! Oui! Alléluia! Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Nous serons toujours unis ensemble. Réunis autour du monde, autour de cette Parole-ci. Ainsi 
l’Épouse, si eux ne peuvent pas le faire, nous le pourrons! Nous le saurons et nous ne 
manquerons pas de réunion. Ça ne nous dérangera pas du tout. Eh bien, allons-nous avoir hâte 
d’être réunis? Absolument, nous aurons hâte d’être ensemble. Mais il n’y a qu’une chose qui 
nous réunit, cette Parole. Et je crois que lorsque ça se produira, ce ne sera pas long que le 
Seigneur viendra. Gloire au Nom du Seigneur!  Alors, que ça vienne!!! (Applaudissements) Oui! 
Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
14:49  J’ai entendu l’un des présidents L.G.B.T. d’Alaska, quoi qu’ils soient, ils lui ont demandé 
au sujet de fermer les églises, les arrêter. Je ne sais pas si vous avez entendu ça ou pas. C’est 
juste comme, ‘Oh, quelle honte, quand ils viennent, l’une de leur première réunion, ils ont 
demandé, que s’ils ne croient pas dans ce L.G.B.T. et tout ça, que toute église à but non lucratif 
ou organisation soit  fermée, s’ils ne le font pas. C’est comme mon premier ordre dans 
l’entreprise, j’ai dit, « Élisez ce mec ». Ah, ha, ha. (Applaudissements)  Amen. Nous ne voulons 
pas le mettre à la porte, mais l’élire. Vous pouvez vous asseoir.  
 
Vous savez ce que je veux dire par ça. Car c’est ce qui va amener la Venue du Seigneur et ça va 
se produire si rapidement. Et ils pensent tous ainsi. Mais Dieu a un temps, Il a un plan et c’est ce 
qu’Il nous a dit dans la Parole Parlée Est La Semence Originelle. Dieu avait un plan, mais tout le 
monde devient juste un peu anxieux à ce sujet. 
 



 

 

 Souvenez-vous, très bientôt il y aura un si grand rassemblement des dénominations que 
ce sera renversant; et elles formeront ensemble cette Fédération des Églises. Et alors ce genre 
d’église-ci sera forcée de cesser ses activités (du moins c’est ce qu’ils croiront). 
(Applaudissements- l’assemblée se réjouit grandement!) Oui! Nous aurons toujours l’Église. 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire!  Amen. Amen.  
 
De ce qu’ils savent, Lui a vu et savait ce qui allait arriver, gloire au Nom du Seigneur! Quand ceci 
va-t-il se produire? Très, très bientôt. Comment le sais-tu Frère Joseph? Il nous a dit dimanche 
dernier ce qui va se passer. Il nous a dit quand cela va se produire. L’avez-vous saisi? (Personne 
ne va lever la main? Allez!) Il a dit : 
Quand l’Esprit sera déversé, et qu’un mouvement s’amorcera parmi les gens, l’Église de Dieu 
sera chassée. L’Esprit est déversé et il y a un mouvement parmi les gens. Ça s’en vient! Ça se 
produit en ce moment! (Applaudissements) Vous en êtes témoins, en ce moment même. C’est 
ce dont il parlait. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
17:45  J’aime ça, quand l’Esprit est déversé et devient un mouvement parmi les gens. Nous 
vivons dans ce temps, ce temps précis. L’Esprit est maintenant en train de se déverser et nous 
voyons le mouvement du Saint-Esprit dans l’Épouse de Jésus-Christ, reconnaissant exactement 
qui nous sommes. Et le temps où nous vivons, il n’y a jamais eu un temps comme celui-ci. Et ce 
n’était pas pour ce temps avant. La même chose, le temps. Frère Branham l’a enseigné alors, 
mais voici, il ne voyait rien qui l’empêchait d’arriver. Mais Dieu avait un temps, un plan. Merci 
Dieu pour ça.  
 
Ainsi,  c’est important d’avoir nos réunions de bande dans nos maisons-églises. Quand le reste 
des églises ne sauront plus quoi faire, nous le saurons.  Parce que nous aurons été entrainés. Et 
quand ça va arriver, nous ne perdrons pas notre église, ni notre pasteur. (Applaudissements – 
l’assemblée se réjouit!)  WOOO! Merci Seigneur!  Merci Seigneur! Gloire au Seigneur! Woo! Oh! 
Vous pouvez vous asseoir.  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur!  
 
19:13  Le prophète lui-même nous a dit exactement comment et qu’est-ce que nous devons 
croire. Vous savez c’est si merveilleux, nous faisons des choses comme LifeLine, ou nous 
mettons une page internet, et faisons quelque chose pour essayer de vous encourager ou 
quelque chose du genre. Nous faisons et des frères aussi font un travail si merveilleux, ils le font 
vraiment, c’est une bénédiction. (Applaudissements) Désolé, assoyez-vous. Désolé, je ne veux 
pas que vous me voyiez trembler comme ça. Je suis craintif quand je me présente devant vous, 
vous êtes l’Épouse de Jésus-Christ! Il n’y a rien de plus grand. Je suis l’Épouse de Jésus-Christ. 
Mais je crains quand je me présente devant vous, vous êtes l’acquisition de ce Sang. J’étais mal à 
l’aise…cette semaine, Seigneur, mais je sais une chose, il se peut que ce ne soit pas la manière 
que je le dis, ou l’articule, mais je sais ce que je fais, et vous diriger vers ce Message est la 
Vérité! (Applaudissements) Amen. Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Selon mon point de vue, lorsqu’ils font quelque chose, quand ils ajoutent une citation, qu’ils 
mettent Frère Branham là, ça résulte que c’est la meilleure chose qu’ils ont pu faire. Et quand 
nous avons besoin de quelque chose, il vaut mieux que le prophète le dise. Alors nous pouvons 
citer exactement ses paroles. J’aime ceci.  
C’est pour ça que je crois à ce Message, (Il semble que c’est déjà fait juste là) c’est parce qu’Il 
sort de la Parole de Dieu. (Ça sonne encore comme nous) Et tout ce qui n’est pas dans la Parole 
de Dieu, je n’y crois pas. (C’est ce qu’il a dit.) Il se pourrait que ce soit juste, (Ça se pourrait)  mais 



 

 

quand même je m’en tiendrai strictement à ce que Dieu a dit, et alors je serai sûr d’avoir raison. 
C’est ce que nous faisons!  Il se pourrait que ce soit vrai ce que quelqu’un d’autre dit, ce que 
quelqu’un d’autre fait, mais nous allons rester avec ce Message, avec la Parole, avec les bandes 
et alors, nous saurons que nous avons raison. Amen? Gloire au Seigneur! (Applaudissements) 
Gloire au Seigneur! Oui! Amen. Vous pouvez vous asseoir.  
 
21:58  C’est la seule façon pour nous de savoir que nous sommes absolument, indéniablement 
certains. Dieu a parlé de bouche à oreille à Son prophète. Les pensées mêmes de Dieu, ont été 
enregistrées et mises sur bandes pour que nous les écoutions. Pensez-y. Les pensées mêmes de 
Dieu. La semaine dernières il nous a dit que ces prophètes-là, ils restaient dans la présence du 
Seigneur  tout le temps avec leur plume à la main, prêts à écrire et de le faire. Ce Dieu, ce Dieu, 
ce temps-ci, ce Messager, ce prophète,  restait en harmonie et c’est sorti de sa bouche et a été 
enregistré. Le prophète de Dieu l’a prononcé, et interprétait la Parole même de Dieu. 
Interprétant la Parole même de Dieu. La Bible, il interprétait la Bible. Comme Frère G. le disait : 
« Êtes-vous avec moi? » (Amen.) OK. Croyez-vous cela? (Amen.) Voyons voir ce qu’il a à dire de 
cela. Voir s’il confirme ça : 
  
Et, maintenant, mes frères. Maintenant, quand je dis ça, je ne m’adresse pas seulement au petit 
groupe qui est ici ce matin, mais je m’adresse aux endroits où ces bandes seront envoyées, 
partout dans le monde.  
 
Ainsi, il s’adresse à vous, autour du monde, vous qui vous êtes assis dans ce tabernacle, et tout 
le monde autour du monde, soyez attentifs. Je me prépare à dire quelque chose ici :  
 
Je voudrais que vous me supportiez patiemment pendant quelques instants, et que vous 
réfléchissiez à ça, qu’il faut que quelque part, on en vienne à un Jugement. Dieu a un endroit 
pour un Jugement.  
Et puis, il y a ceux qui disent : “C’est la version de la Bible du roi Jacques, ou telle autre version. Et 
maintenant ils font une–une version en langue courante, ou quelque chose comme ça.” 
Ainsi il y a cette Bible et cette autre Bible, et une autre Bible et cette Bible. 
Je crois que, si Dieu est le Dieu souverain qu’Il est, l’Éternel, c’est Lui qui doit y veiller. C’est Lui 
que ça regarde. Si je veux aller au Ciel, chez Lui, c’est à Lui de me fournir un endroit où je saurai 
ce qu’il faut faire, là où on peut poser sa main et dire : “Ce qu’il faut, c’est Ceci.”   Ce Message! 
C’est ceci! Ce Message! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 
Dieu parlant au travers des lèvres humaines, interprétant Sa Parole. Amen. Amen. Amen. Il n’y a 
rien d’autre que de dire, nous disons : ‘C’est la Bible, c’est notre absolu.’  Mais vous manquez le 
Message entier et que le prophète de Dieu est l’interprète Divin de la Parole de Dieu. Il a promis 
qu’il viendrait dans Jean 16. Il dit : J’ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne 
pouvez pas les supporter maintenant. Mais Je vais revenir. Ce sera Moi dans la chair humaine, 
vous révélant et vous interprétant, à vous, l’Épouse de Jésus-Christ, Ma Parole, la Bible. Ainsi, Il 
est Son propre Interprète et cela n’a besoin d’aucune interprétation. Ainsi, c’est une Bible 
vivante que nous pouvons écouter. Gloire au Nom du Seigneur! Amen. (Applaudissements) Non, 
non, non, non, non. Vous dites une citation, on ne peut pas faire autrement que dire, gloire à 
Dieu.  
 
25:41 Maintenant nous avons eu la pluie de l’enseignement, de quelle belle manière, Frère 
Branham met cela ensemble, quand on disait, on a déjà eu la pluie! Juste une minute, je vais y 
arriver. Le prophète avait le contrôle, la Parole s’en venait. Or, nous attendons maintenant la 



 

 

pluie de la moisson, 1962. Vous savez, la première pluie, c’est quand vous plantez la semence, 
c’est elle qui fait que votre récolte commence à croître. Ensuite, juste avant qu’elle arrive à 
maturité, il y a une autre récolte. C’est ce qu’on appelle la pluie de la moisson. Nous savons 
quand celle-là arrive. Les pluies du printemps, et ensuite les pluies qu’il y a vers le mois de juin, 
elles produisent votre récolte. Maintenant, la pluie, nous avons vu que c’était l’Esprit. 
Bon, après la pluie, il a dit, la semence est mise en terre. La première pluie, il nous a dit qu’elle 
était mise en terre. Ensuite vient cette pluie de la moisson, en juin. C’est la pluie de la moisson 
et non le temps de la moisson. Mais maintenant, c’est le temps de la moisson! C’est maintenant 
tard en septembre, octobre, nous nous préparons pour la venue de la Moissonneuse. Mais Il 
avait une façon, Il avait un programme pour que nous soyons en présence du Soleil, et 
murissions, qu’il a dit. La première pluie est venue, quand elle fut plantée, alors elle est venue et 
a déversé tous ces messages qui sont apparus, mais maintenant, la semence, il a dit, une autre 
semence vient à maturité. La semence de l’Épouse  vient à maturité, assise en présence du 
Soleil, mûrissant. Et ça ne peut être fait que d’une seule manière : par l’écoute de ce Message. 
Je prends mon temps, à cause des bandes, pour donner aux gens le temps d’étudier. (Amen.)  Je 
ne veux pas me presser du tout. Je veux vraiment prendre mon temps. Je ne sais pas ce qui va se 
passer à partir d’ici, mais je–je veux que ceci soit transmis aux gens. En effet, même si un jour 
Dieu me retirait de ce monde, si je ne vis pas assez longtemps pour voir Sa Venue, le Message, 
Lui, continuera toujours à vivre. Tenez-vous-en à la Parole. 
C’est ce que nous faisons! Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir 
 
28:06  Il nous a dit dimanche que depuis le commencement, Satan a une façon différente, il a un 
plan différent de celui de Dieu. Il dit que c’était une manière différente. Et Ève a ouvert, il dit, le 
sein de sa pensée. C’est là que ça s’est passé, dans le sein de sa pensée. Et elle a été fécondée 
dans sa pensée de cette parole. Et il dit, par quoi, par le doute. Par le raisonnement et le plan du 
diable. Ça s’est installé dans sa pensée. Elle ne pouvait pas attendre le grand Plan de Dieu, il 
fallait qu’elle fasse quelque chose elle-même, est-ce bien ce qu’il a dit ? Il fallait qu’elle fasse 
quelque chose, elle-même. Tout était là, elle y était, Jésus était censé venir et elle a raisonné la 
chose : ‘Certainement pas. Fais ceci.’ Elle s’est mise à douter et tout, alors elle, le temps 
qu’Adam vienne vers elle, elle était déjà enceinte de Satan. Elle avait un meilleur plan. Satan 
avait un meilleur plan, il avait une idée différente. Elle devait faire quelque chose. Puis Adam est 
venu. Abraham et Sara. Or Sara, il a dit qu’elle représentait l’église. Elle a commencé à 
raisonner, elle a commencé à raisonner dans sa pensée. Il fallait que ça arrive. Mais je devais 
faire quelque chose, car ça ne se produisait pas.  ‘J’ai attendu, j’ai attendu, j’ai attendu mais ça 
n’est pas arrivé. Il faut que je le fasse s’accomplir. Je dois faire en sorte que ça s’accomplisse. 
C’est juste un peu trop phénoménal pour moi. Il faut que je fasse quelque chose. Elle ne pouvait 
pas attendre que le fils promis vienne de la façon que Dieu avait dit qu’Il viendrait.  Qu’il vienne 
de la façon que Dieu avait promis qu’il viendrait. Elle voulait le faire à sa façon. Et sa façon était 
par Agar. Elle a dit, vient ici, mais elle ne l’a pas fait. Et il a dit, ‘qu’est-ce que cela a produit? Un 
homme sauvage. Il dit que cela a produit cet homme sauvage qui ne pouvait jamais s’accorder. 
C’est la même chose aujourd’hui. 
Il y en a qui croient qu’ils doivent faire quelque chose pour amener l’Épouse promise à la 
perfection. Et ils ont raison. Ils ont réellement quelque chose à faire. Diriger l’Épouse vers les 
bandes et appuyer sur PLAY! C’est ce qu’ils ont à faire. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! 
Gloire au Seigneur!   Amen. Vous pouvez vous asseoir.  
 



 

 

30:43  C’est le but même du ministère. C’est de retourner à la semence originelle. C’est la seule 
chose qui pourra produire la Parole Originelle. C’est la Parole originelle qui est sur les bandes!   
C’est la seule chose qui peut produire cette Épouse, car une Parole, c’est chacune des Paroles 
mêmes, nous croyons qu’elle est la Parole de Dieu. Dieu interprétant sa propre Parole qui nous 
croyons être AINSI DIT LE SEIGNEUR. Au début des Sceaux, d’Apocalypse 10, la pleine Parole doit 
venir à manifestation de nouveau. Ho, ho, c’est puissant. Et être confirmée par l’Esprit de Dieu 
avec la même totale force que lorsqu’Il était ici sur la terre.  Manifestée de la même manière. 
Faisant la même chose qu’Il faisait quand Il était ici sur la terre. Ce qui est Jésus-Christ le même 
hier, aujourd’hui et éternellement. Il a dit, manifesté de la même manière. Dieu parlant à 
travers la chair et nous l’avons sur les bandes. Et ça ne peut pas être mieux que ça. Ainsi Dieu 
dans Sa pensée infinie, savait qu’Il allait revenir, pour parler, comme Il l’avait dit, ‘J’ai encore 
beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne comprenez pas. Il a dit, ‘Mais Je viendrai et c’est 
écrit, mais Je viendrai parler par un prophète, et vous le révéler, ce que cela veut dire.  Il pouvait 
prendre dans cette Bible-ci, cette Bible-là, cette Bible-ci, cette Bible-là, et dire, même la version 
du Roi Jacques est la bonne traduction pour ceci, et elle a une meilleure signification de cela. 
Amen! C’est d’interpréter la Parole! Amen. Gloire au Nom du Seigneur!   (Applaudissements) 
Vous pouvez vous asseoir.   
 
En écoutant cela, ça produit une Épouse vierge. Vierge, je n’écoute rien d’autre. C’est tout, c’est 
Ça. Elle n’est pas touchée par les dénominations, pas touchée par des mains d’homme. Ainsi 
nous devenons cette Épouse-Parole vierge manifestée. Nous sommes des aigles. Il a dit, nous 
sommes des aigles, vivant à l’âge de l’aigle. Et nous ne pouvons pas faire de compromis sur 
aucune Parole. C’est notre position. C’est ce qu’il a dit dans la Parole Parlée est la Semence 
Originelle. Cette Épouse ne peut pas faire de compromis. Peu importe ce que ça a l’air, ce qu’il 
en semble, ce que vous voulez faire, nous ne pouvons manger seulement que cette Manne 
fraîche. Car nous croyons que c’est ce que c’est, de la Manne fraîche. Une révélation fraîche qui 
nous vient. D’autres l’obtiennent de manière différente. Ils ont une manière différente de 
l’obtenir. Et c’est parfaitement bien. C’est leur conduite. C’est ce qu’ils ressentent. Mais pour 
nous,  ce Message est un repas entier en sept services. Les Sept Âges de l’église, les Sept Sceaux, 
la semence du serpent, la Divinité, le Signe, l’Absolu, chaque Message nous dit que nous 
sommes l’Épouse de Jésus-Christ. Ça n’a pas besoin d’interprétation, ni rien d’autre, on ne peut 
rien faire d’autre. Ce n’est pas dans notre  ADN de faire autre chose. Car c’est la Nourriture de 
l’Épouse et nous vivons au temps de l’Épouse. Nous sommes faits pour ce Message. Amen! 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  N’êtes-vous pas 
reconnaissants pour cela ce matin? Oh, gloire au Seigneur! Restez debout.  
 
34:29  C’est si merveilleux que nous puissions nous unir pour écouter cette Parole. Pas besoin de 
nous tracasser, pas besoin de questionner. C’est sûr que c’est la Parole ointe. C’est sûr que je 
peux répéter une citation, mais il n’y a rien de plus grand que de nous asseoir sous l’onction de 
ce Message prononcé par le fils de l’homme, Lui-même qui nous parle. Ce n’est pas… c’est UN 
fils de l’homme, pas LE Fils de l’homme. C’est La Colonne de Feu au-dessus de lui qui L’est. Et 
c’est pour confirmer celui qui est en-dessous. Amen! (Applaudissements) Seul ce Message peut 
faire cela. Seulement en écoutant ce Message. Et je suis si reconnaissant d’avoir la révélation de 
cela, à nouveau Frère Branham dit, ‘Aimez-vous les uns les autres, ne dites rien contre les 
autres, ils doivent agir comme ils se sentent conduits d’agir. Parfois j’entends ceci : ‘Que Dieu 
soit béni, si vous n’écoutez pas le Branham Tabernacle, le streaming, vous ne pouvez pas être 
l’Épouse.’ Non-sens! Ai-je déjà dit ça? Croyez-vous que je crois cela? Je ne crois pas cela. Mais je 
vous ai dit, c’est un paradoxe. Est-ce que je souhaite que tout le monde écoute le streaming? 



 

 

Vous êtes mieux de croire que oui. Pas pour m’écouter, moi, pour écouter cette Parole. Pour 
être unis autour de cette Parole. Mais ils doivent faire ce qu’ils se sentent conduits du Seigneur 
de faire. Le Seigneur les conduit. Le Seigneur décide. C’est juste nous. J’aime quand Frère 
Branham dit, Ceci est pour mon église. Nous sommes son église. Et la question est, est-ce que je 
peux écouter les bandes et faire partie de l’Épouse? Je peux et je le fais. Et en ceci, je veux me 
détendre, m’asseoir et écouter Cela, pour moi, c’est la Manne fraîche dont il parle aujourd’hui. 
Si je ne peux pas La trouver ici, je vais monter un peu plus haut. Je vais voler plus haut, plus 
haut, plus haut! Il me faut cette Parole. Cette Parole est ce qui nourrit mon âme. J’aime 
entendre la Voix de Dieu, parlée par Dieu Lui-même. Et je crois que ça l’est, la Voix de Dieu 
enregistrée. 
 Ainsi la Bible est leur absolu,   c’est le mien aussi. Et le prophète me dit ce qu’Elle dit. Je crois 
que chaque Parole est parfaite aussi. Et nous le dit. Je ne saurais pas ce que cette Bible-ci ou 
cette autre veut dire. On m’a posé cette question : ‘Eh bien, monsieur, quelle Bible allez-vous 
croire, est-ce cette Bible-ci, ou cette Bible-ci, ou cette Bible-ci? Laquelle devons-nous croire? 
Nous croyons que c’est la version King James qui est la plus exacte parce que c’est ce que le 
prophète a dit. C’est suffisant pour moi! Ainsi c’est ce que nous croyons, mais ils ont cette 
question, nous ne savons pas. Frère Branham a dit, il a lu ici dans le Diaglott Emphatique ici, et il 
a dit, la …. Le dit de cette façon et la King James de cette façon mais voici la révélation, la bonne 
façon de le dire et si vous prenez ce mot, il signifie cela, oh, gloire à Dieu!  Je n’ai pas à me 
tracasser. J’appuie juste sur PLAY et je loue le Nom du Seigneur. Louange! Amen!  Gloire au 
Seigneur!  (Applaudissements) Vous dites, Frère Joseph, nous ne devrions pas lire la Bible, il a dit 
un chrétien lit sa Bible chaque jour. Elle est ointe. J’écoute et Dieu L’amène à la vie pour nous! 
Alors vous le voyez et dites, « oh, bonté, cela se relie à ce Message, cela se relie juste ici à ce 
Message. Tout se relie au Message parce que c’est entièrement le Message. Et ça ne pointe qu’à 
une seule chose, au début c’était l’Alpha, puis ça pointe à nous, l’Oméga. Le commencement et 
la fin.   Nous sommes la fin, nous sommes cette semence originelle qui a passé au travers. C’est 
même exprimé ce soir,  au début, la Parole Parlée. Gloire au Nom du Seigneur!  Désolé. Quand 
on commence à parler de la Parole, il n’y a plus de fin, car c’est la Vie pour nous. Mais il a même 
dit que Marie, elle l’a acceptée,  « Selon Ta Parole, Seigneur, je vais le faire. »  Il dit, mais elle 
n’était que l’incubateur, mais la Parole est venue. Nous sommes fécondés par cette Parole, et ça 
ne peut que produire, il a dit, quoi que vous semer, c’est ce que vous allez récolter. Vous plantez 
des choux, vous récolterez des choux. Si vous plantez des oignons, vous allez avoir des oignons. 
Il a Lui-même planté une Épouse, Qui revient, c’est Qui nous sommes.  
 
39:00  L’Épouse se réveille, nous avons toujours su qui nous étions, mais maintenant c’est très 
clair. Il nous en révèle davantage, pour comprendre qui nous sommes. Nous n’avons plus de 
doute.  Ah, gloire au Seigneur! Je sais que nous n’avons plus de doute, nous n’avons plus de 
peur, nous n’avons plus de maladie. Croyez-vous cela? Oh, absolument! Jéhovah Lui-même a 
prié pour moi et a dit, chassez cela! Ainsi c’est parti. C’est Sa Parole, en doutez-vous? C’est votre 
affaire. Pas moi. Je crois chaque Parole. Ainsi je n’ai pas de doute. Satan frappe et frappe et 
frappe, mais il ne fait que perdre son souffle,  et je suis si heureux d’être identifié avec l’Épouse 
de Jésus-Christ. Quelle opportunité nous avons.   
 
Chantons : 
Jésus, le plus beau des noms.  


